2024-06-02

## Saturan página del IECM; "es una especie de ataque", dice consejero

Autor: Maleny Navarro Género: Nota Informativa

https://www.elsoldemexico.com.mx/elecciones-2024/saturan-pagina-del-iecm-es-una-especie-de-ataque-dice-consejero-1202440 0.html

La página web del Instituto Electoral de la Ciudad de México tiene fallas esta noche por lo que no es posible consultar ningún contenido, asegura uno de los consejeros electorales. Se encuentran tratando de analizar, si el error puede deberse a un ciberataque o una demanda inusual del portal del IECM.

El portal que es diferente e independiente al sitio del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), tiene fallas al actualizar, demora al mostrar el sitio y tras una espera de dos minutos muestra la leyenda "Estamos en Mantenimiento".

Este sitio web va y viene desde las 20:00 horas, hora en la que el IECM habilitó el portal del PREP.

Mauricio Huesca, consejero electoral del IECM, afirmó en entrevista radiofónica con Adriana Pérez Cañedo y Martín Carmina, en Enfoque Noticias, que el sitio fue blanco de ataques cibernéticos.

Mencionó que tras la demanda inusual del portal del IECM para acceder al PREP, fue necesario dar de baja la página oficial del IECM para acceder a la información y facilitar la consulta del Programa de Resultados Electorales Preliminares.

"Si entran al PREP podrán tener acceso, en tanto que estamos tratando de resolver la contención del ataque al portal institucional. Cerca de un millón 800 visitas que estamos recibiendo y se puede codificar como una especie de ataque y tuvimos la baja para poder contenerlo y una vez contenido ya poder reestablecer la página institucional", afirmó.

Puede interesarte: Votaciones en CDMX transcurren con retrasos y filas kilométricas

"Como todos los procesos electorales, hay ataques cibernéticos y justamente estamos recibiendo una serie de ataques en la página institucional, en la cual la tuvimos que dar de baja para poder restablecer los valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque", aseguró.

Más tarde, pero ahora en entrevista con MVS Noticias, Huesca agregó que la página no contiene datos importantes para la contienda electoral.